



Diputados inician las campañas para reelegirse



Este viernes iniciaron campaña varios diputados para lograr la reelección en San Lázaro u obtener una curul en el Senado de la República.

Pero ante la inseguridad que aqueja a varias entidades del país, y el asesinato de más de una decena de precandidatos, algunos políticos han decidido tomar sus previsiones.

Como en el caso del coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Francisco Huacus, quien utilizará un chaleco antibalas para hacer campaña en Michoacán, estado en el que asesinaron a dos precandidatos de Maravatío hace unos días.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/diputados-inician-las-campanas-para-reelegirse/483354>